



Anton Hirsch (4.v.r.) wurde für 25 Jahre aktiven Dienst geehrt.

(issuefile/92539/ext/dc40e0e16f392a4b5ce93479e9591fcf.jpg)

Engagiert in Eigenleistung

Jahresversammlung der Feuerwehr: 31 Einsätze mit 77 Aktiven

Hohenthann. Die Jahresversammlung der Feuerwehr Hohenthann fand im Gasthaus Vilser statt. Nach einem Abendessen berichtete Kommandant Martin Hämmerl über das vergangene Jahr.

Mit derzeit 77 Aktiven wurden 31 Einsätze geleistet. Es wurde mit 20 Teilnehmern eine Leistungsprüfung „Die Gruppe im Hilfeleistungseinsatz“ abgehalten. Neben der Vielzahl an Einsatzstunden und Übungen wurde das Gerätehaus in Eigenleistung mit Druckluft ausgestattet, die Räumlichkeiten neu gemalt und die neue Schlauchwaschanlage für die Gemeindefeuerwehren eingerichtet. Über den durch Gerätewart Tobias Matiske eingerichteten Schlauchpool wurden bereits 1 500 Schläuche gewaschen und geprüft, was einer Arbeitszeit von 200 Stunden entspricht. Zweiter Bürgermeister Rudolf Zieglmayer bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und das Engagement der Wehr. Er erläuterte den Feuerwehrbedarfsplan und die Möglichkeiten, Fahrzeuge innerhalb der Gemeinde zu tauschen. Kreisbrandrat Thomas Loibl überreichte dem zweiten Kommandanten Anton Hirsch für 25 Jahre aktiven Dienst bei der Feuerwehr das Ehrenabzeichen und die Urkunde des bayerischen Innenministers. Hirsch sei eine große Stütze für Kommandant Martin Hämmerl und trage unter anderem viel Verantwortung im Bereich Atemschutz.